

La Maestría en Consejería Profesional y Salud Mental tiene una duración de 5 semestres y comprende el estudio de 19 materias más un trabajo de grado. El método de enseñanza combina las clases presenciales a través de dos coloquios residenciales de cinco días por cada semestre con el estudio electrónico en línea vía aula virtual (Blackboard). Para asistir a los coloquios residenciales los estudiantes pueden escoger cualquiera de los siguientes países: México, Nicaragua, Venezuela o Argentina. El modelo de aprendizaje seguirá las pautas de educación de adultos con énfasis en los aspectos clínicos y experienciales (vivenciales), los procesos de aprendizaje social, los enfoques contemporáneos de la pedagogía de liberación y los modelos de aprendizaje electrónico. Durante el intermedio de los períodos coloquiales, los estudiantes mantendrán contacto con los profesores, consejeros académicos y supervisores clínicos mediante conexión en línea (Blackboard). El título a otorgar es de Maestría en Consejería Profesional y Salud Mental. Los egresados de este programa cumplen con los requerimientos exigidos para solicitar la autorización o licencia para ejercer como Consejeros Profesionales en los Estados Unidos.

Acerca de los docentes

Los profesores de este programa poseen títulos doctorales vinculantes con los temas a enseñar, han realizado investigaciones y publicaciones relacionadas con sus disciplinas, son miembro de asociaciones científicas reconocidas y tienen experiencia en docencia universitaria. Los profesores que supervisarán las prácticas y pasantías están calificados para esa labor en función de su calidad de desempeño y de su experiencia.

Acerca de los costos de la maestría

Los correspondientes pagos de inscripción, matrícula y residencia deben ser realizados al inicio de cada semestre (son cinco semestres en total, 12 créditos por cada uno de ellos). El pago de los Coloquios Residenciales (Transporte, estadía y alimentación), textos y materiales académicos, estará a cargo de cada estudiante. El costo por concepto de matrícula es de US\$ 8,004 por semestre. La Universidad está ofreciendo una beca para los estudiantes que viven en Latinoamérica. Para detalles acerca de la beca por favor contacte nuestra oficina.

Acerca del proceso de admisión al programa de maestría

Para ser admitido a este programa de postgrado/maestría los prospectos maestrantes han de poseer una licenciatura o equivalente en cualquier área del conocimiento humano y cumplir satisfactoriamente con el proceso de selección. Para comenzar el proceso de admisión cada persona interesada ha de llenar la planilla de solicitud de admisión.

Acerca de la Acreditación

Los programas de Maestría en Consejería Profesional y Salud Mental y el Doctorado (Ph.D.) en Consejería Profesional y Supervisión Clínica están acreditados por el Comité de Acreditación de Programas Educativos y Centros de Counseling (CAPECC) de la Sociedad Interamericana de Counseling (SIC).

Para mayor información contáctate:

Dr. R. Esteban Montilla

Coordinador de Counseling Education para Latinoamérica

St. Mary's University

Department of Counseling and Human Services

One Camino Santa Maria

San Antonio, Texas 78228. USA

E-mail: rmontilla@stmarytx.edu

www.stmarytx.edu

Teléfono: 210-438-6406

FAX: 210-438-6441

ST. MARY'S
UNIVERSITY



Maestría en Consejería Profesional
y Salud Mental

San Antonio, Texas

Acerca de St. Mary's University

St. Mary's University localizada en San Antonio, Texas, es una universidad privada, cristiana (Católica Romana) fundada en 1852 por la orden de la Sociedad de María. La universidad está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (1866 Southern Lane, Decatur, Georgia 300334097: Telephone number 404-679-4501) y autorizada por la Junta de Educación del Estado de Texas para emitir títulos de licenciatura, maestría, doctorados (Ph.D.) y doctorados de jurisprudencia. La acreditación implica que los programas de esta universidad reflejan un alto nivel de excelencia académica. St. Mary's University provee una experiencia educativa católica de alta excelencia académica al integrar los conocimientos científicos y la preparación profesional con un gran compromiso ético y social. En la St. Mary's University, del total de 187 profesores a tiempo completo/dedicación exclusiva, el 92 por ciento tienen grados doctorales en sus campos de especialidad. Esta universidad ofrece 44 carreras y 70 programas académicos. Actualmente tiene 2.426 estudiantes en los programas de licenciatura, 632 estudiantes en los programas de maestrías, 83 estudiantes en los programas de doctorados (Ph.D.) y 779 en el programa de derecho (Doctorado en Jurisprudencia).

Acerca de la Escuela de Postgrado de St. Mary's University

La investigación científica es central en todos los programas de postgrado que ofrece esta Universidad. Los estudiantes aprenden a como generar nuevos conocimientos, a como realizar estudios científicos, a como pensar y actuar, con autoridad y autonomía, en sus respectivas disciplinas. Dependiendo de los programas de postgrados en los cuales los estudiantes participan, ellos pueden demostrar sus competencias (generales y específicas) a través de trabajos de investigación, revisión de literatura, actuación artística, evaluación general, oral o por escrito, así como a través del estudio de casos. Los estudiantes para egresar han de demostrar que tienen un cuerpo de conocimiento amplio en su disciplina, un manejo profundo del área de especialización y la habilidad para integrar lo que aprendieron en el programa de estudio. La Escuela de Postgrado de esta universidad ofrece una educación vibrante, saludable y transformadora a fin de formar a hombres y a mujeres con gran capacidad de liderazgo. Esta Escuela de Postgrado está comprometida a proveer una educación que integre la experiencia intelectual, el celo por la búsqueda de la verdad y un liderazgo de servicio.

Acerca de la Misión

St. Mary's University es una universidad Católica Marianista que promueve una educación integral centrada en principios de fe y altamente comprometida con la excelencia académica. Esta integración de lo académico con lo espiritual se hace con la intención de formar a hombres y a mujeres como líderes comprometidos con el bienestar pleno de las personas y de las comunidades.

Acerca de la Visión

St. Mary's University se destaca por la formación integral de personas, quienes inspirados por la fe, equipados con las herramientas académicas y capacitados para integrar lo teórico con lo práctico, estén listos para construir comunidades exitosas mientras viven vidas extraordinarias. St. Mary's University se destaca por ofrecer una educación y empleo de orden transformacional y con un alto nivel de responsabilidad social. St. Mary's University usa un sistema educativo que enfatiza la innovación curricular contextual y el aprendizaje colaborativo al integrar las ciencias con el arte en los estudios profesionales. St. Mary's University basa sus fundamentos en sus orígenes Católicos y dentro de la tradición Marianista. St. Mary's University se destacará como una universidad que forma líderes y agentes de transformación en los Estados Unidos pero con una presencia educacional internacional extendida a todas las Américas y al resto del mundo.



Acerca de la promesa

Las universidades norteamericanas hoy están preparando las nuevas generaciones de líderes. De hecho, es responsabilidad de las universidades equipar a profesionales con los conocimientos y las habilidades necesarias para cumplir con las exigencias de este siglo. Sin embargo, St. Mary's University, como una Institución contemporánea Católica y Marianista que está llamada a ir y hacer mucho más allá, aspira que sus egresados, además de integrar conocimientos y de desarrollar destrezas profesionales, impacten a la sociedad de manera positiva al estar comprometido con la creación de una nueva humanidad al usar su sabiduría, su potencial humano, sus fundamentos éticos y compromiso espiritual para lograrlo. Esa es la aspiración nuestra.

Acerca de la Consejería Profesional

La Consejería Profesional es una profesión que surge con la intención de servir a la humanidad desde una perspectiva integral. Esta profesión parte de que los

seres humanos han sido dotados de capacidades adaptativas y fortalezas que le permiten vivir la vida a plenitud. El camino hacia esa vivencia plena no está libre de obstáculos ya que el peregrinaje mismo implica la presencia de desafíos biológicos, cognitivos, emocionales, sociales, relacionales y conductuales. Estos retos pueden llegar a ser tan estresantes que comprometan el buen vivir. La Consejería como profesión tiene como objetivo último el asistir a los seres humanos en el proceso de moverse hacia la plenitud existencial.

La especificidad de la Consejería Profesional se puede resumir en tres dimensiones las cuales se abordan teniendo en mente primero las fortalezas y el contexto sociocultural y ecológico del ser humano: 1. Prevención de problemas psicológicos, relacionales, espirituales y conductuales debilitantes, 2. Promoción del crecimiento psicológico, social y espiritual desde una perspectiva contextual, ecológica, transformadora e integradora, y 3. Resolver y remediar los problemas de origen cognitivo, emocional, social y espiritual que puedan estar impidiendo el despliegue del potencial humano y el bienestar integral de la persona y de su comunidad.

Acerca de los programas de Consejería Profesional

St. Mary's University ofrece dos programas de maestría en Consejería Profesional: 1) Maestría en Consejería Profesional y Salud Mental y 2) Maestría en Terapia de Parejas y Familiar. Además, esta universidad ofrece dos doctorados: 1) Doctorado (Ph.D.) en Consejería Profesional y, 2) Doctorado (Ph.D.) en Terapia de Parejas y Familiar. Para Latinoamérica, por ahora se ofrecerán el primer programa de maestría y el primer programa de doctorado.

Acerca de la Maestría en Consejería Profesional y Salud Mental

Una educación para todos donde lo cultural, social, geográfico y contextos relacionales son considerados aspectos constitutivos de las más florecientes necesidades en Latino América. Esta Maestría en Consejería Profesional y Salud Mental emerge en función de estos propósitos. La consejería como una profesión transdisciplinaria y multidimensional integra conocimientos de la educación, la psicología, la sociología, la teología, la medicina y la ética, con la intención de proporcionar ayuda a las personas y a sus comunidades en su esfuerzo de alcanzar vidas plenas. Ahora más que nunca se necesitan profesionales que puedan desempeñarse como agentes de cambio quienes a través de acciones preventivas e intervenciones para la modificación de situaciones ya establecidas, puedan dentro de un marco de eficiencia y de gran sensibilidad cultural promover el bien común y el florecimiento humano. La consejería profesional como una carrera emancipadora considera que la problemática actual de las sociedades latinoamericanas no se puede abordar simplemente tratando al ser humano aislado de su contexto social y cultural.